

**Jung & Alt.** Duell der **NEWS**  
Generationen (5/99)

Um die Pensions-Problematik zu verstehen, braucht man nicht Versicherungsmathematik zu studieren. Man sollte einfach auf kluge Leute wie Rosenmayr, Rürop und Marin hören. Anstatt für private Spar-Vorsorge – europaweit geradezu einzigartig – Versicherungssteuer zu kassieren, sollte man endlich und kurzfristig eine sinnvolle einkommensunabhängige 4,5prozentige Prämienförderung bis zu einer Höhe von S 42.000,-- einführen. Oder sollen wir alle, inklusive Lehrer, Beamte und Politiker, ab dem Jahr 2020 von einer Volkspension von 1.000 Euro leben?

**GERHARD MIKO,**  
2351 Wr. Neudorf